
Бакиев:  Российский  бизнес
повернулся к нам лицом
ИА «Акипресс»: Как обстоит дело с постройкой Камбаратинской
ГЭС и алюминиевым заводом? Будут ли в эту сферу вкладываться
российские инвестиции?

Курманбек Бакиев: Половину работы на Камбараты — 1 мы сделали.
Этот проект запускался, когда я был премьер-министром. Сейчас
идут переговоры с РАО ЕС и другими организациями. Что касается
сроков, то правительству надо быть более оперативными, чтобы
не  упустить  хорошие  инициативы.  Сейчас  российский  бизнес
повернулся к нам лицом. Мы заключили соглашение С Газпромом.
Российский  бизнес  будет  активно  присутствовать  в  сфере,
касающихся  авиакомпаний  и  «Кыргызнефтегаза».  Сегодня  дело
только за кыргызской стороной.
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